

periódicos distintos (*La Fé*, de la que es redactor, y *El Cabecilla* y *El Cruzado* que dirige), no pudo en modo alguno satisfacer aquel deseo.

«Así son todas las invenciones de los rebeldes. Las que acumulan en la carta á que nos referimos caen por su base con lo que exponemos. Sólo merecen, pues, una sonrisa de compasión lo que dicen respecto á supuesta fundación de un periódico nuevo, de cuyo consejo de redacción formaría parte el señor Vildósola, y designación por éste del Sr. Gomez (D. Valentín) para dirigir esa soñada publicación. Sabido es que esto último, cuyos servicios á la causa fueron tantos y tan grandes, hace años que abandonó las luchas políticas, estando consagrado hoy exclusivamente á los asuntos religiosos y literarios, y ganando honradamente con su trabajo el pan de su numerosa familia.»

No se á que corresponsal ni á que periódico se refiere *La Fé* aunque desde luego se que no se refiere á mí que he procurado y creo haberlo logrado estar al tanto de los pasos que ha dado el Sr. Llauder durante su estancia en esta capital y que lejos de afirmar lo que se dice en el suelto anterior he sostenido con datos exactos, el efecto que han producido entre los feistas los propósitos que por estas tierras trajeron al director de *El Correo Catalán*.

Pero si nada tengo que rectificar por mi parte no puedo por menos de hacer notar en corroboración de mis informes exactísimos en la materia, el desden, mas aun, el encono que contra el Sr. Llauder respira el suelto que antecede.

*La Fé* se apresura á hacer constar que nadie ostentando su representación ha visitado al Sr. Llauder durante su permanencia en Madrid, que á *La Fé* no merece otro calificativo que el de sueño el proyecto de fundar en Madrid un periódico *Llauderista* y que solo merece una sonrisa de compasión lo que se ha dicho acerca de esa supuesta fundación.

*La Fé* ha guardado tenaz silencio respecto de la presencia del Sr. Llauder en Madrid, mientras en Madrid ha permanecido el director de *El Correo Catalán*. Pero no puede negarse que si ha tardado en hablar lo ha hecho de un modo que no deja lugar á dudas sobre su actitud y que de fijo dejará convencido al señor Llauder de la acogida que sus proyectos han merecido al periódico que dirige el Sr. Vildósola.

Y al mismo tiempo no puede negarse la injusticia con que *La Fé* procedió á llamarme chismoso, por haber dicho en lo sustancial lo mismo que ella confiesa anoche.

Después de esto tampoco quedará á nadie la menor sombra de duda acerca de la solidez de las relaciones que existen entre los *leales de real orden*. Mas si alguna cupiera puede el que la abrigue pasar la vista por el último número del periódico *El Centro* uno de los órganos *leales* más rabiosos y en él se verá como se trata á *La Fé* y como se la considera poco mas ó menos tan excluida del carlismo como al propio *Siglo Futuro*. No otra cosa significa por lo menos decir que *La Fé* ha sido amonestada privadamente tantas veces como *El Siglo Futuro* y que si no ha hecho públicas esas amonestaciones ha sido porque no la ha dado la gana. Sobre esto hay sus mas y sus menos, pero de todos modos el lenguaje que empiezan á usar entre sí los periódicos *leales* es un sintoma que no debe echarse en saco roto.

Suyo afectísimo,  
El Corresponsal.

SECCION DE NOTICIAS.

Ayer tarde tuvo lugar un incendio en el barrio de San Pedro de la Fuente en la era de Valentín Miñón.

Quemáronse unos seis carros de trigo que tenia estendidos en la parva y dos trillos, empujándose á prender algo del grano que tenia en el montón.

Se personaron en el sitio del siniestro el señor alcalde interino y tres concejales con los individuos de la guardia municipal, el teniente coronel jefe de día, un teniente de la Guardia civil, otro de caballería, el teniente y algunos individuos del cuerpo de seguridad, la patrulla de vigilancia de caballería, y multitud de personas del barrio y de otras calles de la población. También acudieron los bomberos con la bomba de que no hubo que hacer uso, depositándola en la era de Justo Martínez, rivalizando todos en prestar sus servicios.

Oimos quejarse á algunas personas de que, por no distinguir el toque de la Parroquia en

que tuvo lugar el incendio, anduvieron divagando de un barrio á otro.

Ha sido trasladado á prestar sus servicios á San Sebastián el Sr. D. Sergio Ponceliz, primer inspector jefe del cuerpo de vigilancia, que tan dignamente ha desempeñado su cometido en esta Ciudad y antes en el cuerpo de orden público de Valladolid.

Creemos que dicho señor se captará las simpatías de los habitantes de San Sebastián como ha sabido captarse las de los burgales, á pesar de los inconvenientes que presenta su delicada misión.

El Sr. D. Juan Quintana médico Inspector de salubridad mandó enterrar ayer todo el bonito que se presentó en la pescadería por no reunir las condiciones higiénicas.

El sábado también se enterraron por su orden dos cestas de merluza y una de chirulas, conminando con severas multas á los dueños que retengan de un día para otro el fresco que no haya podido despacharse y que no se halle en buenas condiciones, teniendo además que pagar á su costa á los encargados de enterrarlo.

Nos parecen muy bien estas medidas, pues que en estos días de tan excesivo calor son mas que nunca necesarias toda clase de precauciones, para que no se resienta la salud pública.

Anoche merodeaban por los portales de la plaza mayor y calles públicas algunos individuos, vestidos con elegancia, pero con ademanes poco pacíficos, produciendo la alarma consiguiente en los transeúntes, durando la bulla y algazara hasta hora bastante avanzada.

Una señora que venia de Lerma conduciendo á un hermano suyo que se hallaba demente tuvo el sábado por la tarde la desgracia de caerse del carruaje en que eran conducidos, produciéndose tres heridas, alguna de bastante gravedad en la cabeza, y varias contusiones en el cuerpo, de que fué curada en la Casa de Socorro por el doctor Quintana, médico inspector de salubridad, que llegó oportunamente.

En la mañana del mismo día fué también auxiliado en dicha casa un sacerdote que hace años viene padeciendo de enajenación mental y que un acceso de locura se arrojó á la calle por una ventana de la casa en que residía, produciéndose algunas contusiones y dislocación en un pié.

Por obligar ayer tarde los dependientes de consumos de los Vadillos á unos individuos que entraban una bota de vino á que volvieran al establecimiento de donde lo habían sacado, á tomar la papeleta, se armó entre unos y otros una ligera discusión, dejando uno de ellos la bota llena de vino en un arroyo, sin duda para que se conservase fresco, pero apenas la hubo dejado desapareció por la corriente sin que les fuera posible recuperarla, dirimiéndose de este modo la cuestión entre los unos y los otros.

Un despacho de Atenas dice que Grecia no ha prestado todavía su adhesión á la nota italiana referente á la ocupación del Massuah.

Las damas de Buenos Aires, han bordado una preciosa bandera española que proponen regalar á los bravos marinos del crucero *Infanta Isabel*, quienes, con riesgo de su vida, salvaron á varias familias durante las últimas inundaciones.

De Santiago salió para Mondariz el señor Don Vitoriano Guisasaola y Menendez, Gobernador eclesiástico de dicha diócesis.

Dicen de París que á la salida de una reunión celebrada en la Bolsa del trabajo, los huelguistas promovieron un tumulto en la calle de Montmartre, siendo presos 17.

En Rubiaux los operarios de terciopelo, se han declarado en huelga, no habiendo ocurrido incidente alguno desagradable.

El arquitecto Sr. Rios, encargado de la restauración de la Catedral de Leon, ha llegado á Madrid con objeto de participar al ministro de Fomento las precauciones tomadas para evitar el hundimiento de un astil que podía comprometer gran parte del mismo templo.

La policía ha descubierto ya á los autores de la manifestación contra Humberto.

Muchos han sido reducidos á prisión.

Telegramas de Londres anuncian que entre los parnellistas han circulado rumores de que Mr. Parnell piensa instruir á su partido para que, antes de otoño, se lance á los comicios y derroten á los conservadores.

Aseguran á un periódico compostelano, que han aparecido varios objetos de oro de la época de los romanos, en un Castro inmediato á Brandomil.

Servicio particular de LA FIDELIDAD CASTELLANA.

Madrid 12 (6 l.)

Dícese que es ya un hecho oficial la dimisión del Sr. Montero Rios del cargo de presidente del Tribunal Supremo de Justicia.

Se ha reunido el consejo de ministros. Créese que para tratar de dicha dimisión; y se añade que no surgirán dificultades para su aceptación.

Telegramas extranjeros.

París 12.

Después de los alborotos ocurridos en el entierro del general Eudes y del saqueo por los huelguistas de dos cafés de los arrabales, la tranquilidad material no ha vuelto á turbarse.

La huelga parece que ha entrado en el período de las transacciones aunque hay un núcleo de socialistas que tratan de llevarla adelante para sacar mas partido de la angustia de los patronos que ven acercarse la época de la apertura de la Exposición y temen que ésta fracase.

Corresponsal.

TELEGRAMAS.

París 12.

En los círculos políticos se considera inevitable el triunfo del general Boulanger en dos departamentos.

Los oportunistas en el departamento del Ande están poniendo en juego toda su influencia y á pesar de todo la derrota de su candidato es inevitable.

Viena 12.

El emperador Francisco José se ha visto precisado á guardar cama durante dos días, molestado por una fuerte neuralgia.

Hoy continúa en el mismo estado, habiéndosele iniciado algunas calenturas. El canciller conde de Kalnoky ha despachado varios asuntos de estado, entre ellos la nota que se dirige á las potencias signatarias del tratado de Berlín respecto á la cuestión de los Balcanes. En ella se pide la libre aduccion de proposiciones para conjurar el conflicto.

Roustehauch 12.

En la parte septentrional de Bulgaria han aparecido mas de veinte partidas de á cien hombres cada una, que proclaman la independencia de Bulgaria, y el destronamiento de Alejandro de Bulgaria. Han salido para dicho punto seis regimientos de infantería, cuatro de caballería y tres de artillería, con objeto de batir á los insurrectos.

El ministro de la guerra se ha puesto al frente de las tropas encargadas de sofocar la sublevación.

Berlin 12.

El emperador Guillermo ha solicitado del gobierno inglés se concedan á los súbditos alemanes que pretendan establecer industria en las colonias de la Gran Bretaña algunos beneficios arancelarios para la recepción de mercancías sin establecer el derecho diferencial de bandera en todas aquellas que procedan de puertos alemanes y que sean llevadas en bandera extranjera. Esta petición solo se hace para las posesiones de Australia.

Madrid 12 (8'10 n.)

Esta tarde se han recibido dos telegramas de San Sebastián anunciando que el Sr. Alonso Martínez ha leído á la Regente una carta del Sr. Montero Rios anunciando su dimisión con objeto de separar de la toga los violentos ataques de que está siendo blanco con motivo del crimen de la Calle de Fuencarral. Al despojarse de la investidura de presidente del Tribunal Supremo, para responder al ataque como diputado y abogado y particular. El señor Alonso Martínez, según los mencionados

telegramas, se apresuró á escribir al Sr. Montero suplicándole desistiera de su propósito.

Madrid 12 (9'45 n.)

A las cuatro y media de la tarde ha comenzado el consejo presidido por el Sr. Sagasta. Han asistido los ministros de Estado, Gobernación, Fomento, Guerra y Marina. El consejo ha terminado cerca de las ocho y media. Todos los ministros incluso el Sr. Sagasta se han mostrado reservadísimos. La nota oficiosa facilitada á la prensa solo trata de asuntos administrativos todos ellos relacionados con las economías para los próximos presupuestos, el plan de combate del Sr. Canalejas para hacer desaparecer las plagas de los viñedos. También se ha tratado de la cuestión de construcción de la Escuadra y el ministro de la Guerra ha dado cuenta de los trabajos de reducción del contingente del ejército. La cuestión política ha quedado reducida á tratar de la dimisión del señor Montero Rios.

Después de un largo y detenido debate se acordó no admitirla y suplicarle desista de su propósito encargando de ello y de recabarlo cerca del mismo interesado al Sr. Márlos. Caso de que el Sr. Montero insistiera en sus propósitos entonces el gobierno se la admitirá. Este acuerdo será objeto de otro consejo de ministros al cual acudirán todos los consejeros excepto al que esté acompañando á la Corte. Candidatos para sustituir al Sr. Montero se indican á los Sres. Alonso Martínez y Góizard.

A. Madrileña.

BOLETIN RELIGIOSO.

Santos del día 14 de Agosto.

San Pablo Orosio confesor, y San Eusebio presbítero.

San Pablo Orosio fué natural de Tarragona y educado cristianamente. Contrajo matrimonio con una virtuosa doncella, mas enviudando al poco tiempo, fue-se á Roma y se hizo sacerdote. Dió en el nuevo estado edificantes pruebas de virtud siendo su ocupación predilecta enterrar á los confesores de la fé. Fué perseguido por el emperador Constancio y murió el año 366.

CULTOS.—Continúa en San Lesmes y en San Gil la novena de San Roque.

Dan principio las 40 Horas en el Convento de la Madre de Dios.

SRES. SCOTT y BOWNE. Palma 5 Julio 1886.

He venido por mucho tiempo usando la Emulsion Scott en mi práctica particular en los casos de tuberculosis, escrófulas y raquitismo con buen éxito, pudiendo apreciar sus cualidades tónicas y reconstituyentes. En mi concepto esta Emulsion tiene la ventaja sobre otras Emulsiones conocidas, de que ella sola reúne los medicamentos principalmente indicados para las enfermedades dichas bastando ella para constituir en tratamiento completo.

Dr. MARIANO AGUILÓ.

INYECCION SAEZ.

Con solo su uso se curan la mayoría de *Fujos de las vías urinarias*, y en los rebeldes tomando interiormente á la vez las acreditadas *Grageas Saez*.

De venta en las principales farmacias y droguerías. Al por mayor, Sres. Vicente Ferrer y C.ª y Dr. Saez, Barcelona.

A LOS SORDOS

Una persona que se ha curado la sordera y ruido de oídos que padecía durante 23 años usando un remedio sencillísimo, enviará su descripción gratis á quien lo desee. Dirigirse al Sr. Nicholson, 12, Preciados Madrid.

OBSERVACIONES METEOROLOGICAS

de los PP. jesuitas en Oña.

11 de Julio de 1888.

TERMOMETRO.

hora	3 tard	Media	minima	Máxima á la sombra	Oscilacion	Máxi. al sol
22.4	32.1	24.6	16.7	32.4	15.7	36.0

PSICROMETRO.

9 de la mañana		3 de la tarde		Promedios	
Tension	Estado higrométrico	Tension	Estado higrométrico	Tension media	Estado higrométrico
8.7	0.43	9.8	0.28	9.2	0.36

BAROMETRO.

9 mañana	3 tarde	Oscilacion	Altura media
714.1	711.8	2.3	713.0

Dircción del viento. . . . . NO-E  
 Kilómetros recorridos. . . . . 156  
 Evaporacion en milímetros. . . . . 5.6  
 Lluvia en milímetros. . . . .  
 Estado del cielo. . . . . Despejado.  
 Grados actinométricos. . . . . 63.8  
 Grados ozonométricos. . . . . 4  
 Temperatura mínima del día 12 . . . . . (14.8)

BURGOS: Imp. Católica, Huerto del Rey 13.